

Suez et l'État du Sénégal récompensés par les Nations unies pour leur PPP S

Dossier de la rédaction de H2o
June 2025

À l'occasion du 9^e Forum international des partenariats public-privé (PPP) de la Commission économique des Nations unies pour l'Europe (CEE-ONU), qui s'est déroulé du 14 au 16 mai à Belgrade en Serbie, l'entreprise Sen'Eau, créée par Suez et l'État du Sénégal, a reçu le premier prix des Partenariats public-privé. Cette distinction récompense les projets les plus ambitieux au regard des Objectifs de développement durable des Nations unies pour 2030.